23 PROPUESTAS DE ÚLTIMA HORA PARA ESCAPARSE

Grecia, relax, placer y diversión

En este crucero al viajero le esperan aguas cristalinas y tranquilas bajo cielos despejados y un cálido sol, junto con monumentos clásicos de la antigüedad y paisajes de una belleza sorprendente. Se visitará la impresionante ciudad de Thera, situada en lo alto de un acantilado en la isla de Santorini, la pintoresca isla de Mykonos, con sus molinos con tejado de paja, callejuelas de adoquines y bonitos edificios encalados. También podrá visitar Rodas, ciudad medieval amurallada, donde "El coloso" vigilaba todo barco que se aproximaba y por supuesto Atenas, ciudad cosmopolita, mezcla de distintas culturas y gentes que a través de los tiempos dejaron sus huellas. La visita de Atenas por sí sola es un motivo para el viaje a Grecia. En el corazón de esta ciudad se esconden una serie de lugares que son de obligada visita, tales como la Acrópolis, la Plaza Omonia, la Plaza Síntagma, el barrio de Plaka... TURAVIA propone un crucero de 8 días / 7 noches de duración con salidas los sábados desde Barcelona con 3 noches en Atenas en régimen de alojamiento y desayuno y crucero de 4 noches en régimen de pensión completa desde 644 euros. Más información en agencias de viajes y www.vivatours.es

La magia continúa

En el Parque Disneyland podrá encontrar cinco países imaginarios donde se vive de Maravilla. Un lugar donde siempre hay algo nuevo para ver y para hacer, donde, por fin, los sueños se convierten en realidad. Main Street: Paseos por una animada calle americana de principios del siglo XX recorriendo Main Street, U.S.A. a bordo de un viejo automóvil o de un tranvía tirado por caballos... Frontierland: ¡Camino del lejano Oeste! Se podrá revivir la época legendaria de la conquista del Oeste americano. Adventureland: Diferentes aventuras como cruzar el bazar oriental del mundo de Aladino en el que reina un ambiente exótico, seguir el sonido de los bongos en pleno corazón del Caribe. Atravesar el puente colgante de cuerdas que

conduce a Adventure Isle. Trepar al árbol gigante de los Robinsones suizos. Fantasyland: Erase una vez... Fantasyland, el más felíz de los Reinos en el que los cuentos de hadas y las fábulas se convierten en los grandes clásicos de Disney. Discoveryland: Viaje a otro planeta. Una aventura intergaláctica espera en cada rincón de este universo futurista, con el Space Mountain y sus sensaciones únicas. IBEROJET propone una escapada familiar para quien visite París de 3 noches + entrada 4 días en los parques en régimen de alojamiento y desayuno desde 301 euros. Más información en agencias de viajes y www.iberojet.es

Combinado Bali, Bangkok

A Bali, se la ha definido como "isla de los dioses" "amanecer del mundo" "isla eterna" y de otras muchas maneras que reflejan su vocación sobrenatural. Pero cuando se recorre detenidamente esta maravillosa isla, cuando, sobre todo, se capta el espíritu que transmiten sus gentes, uno piensa que los dioses no se han ido definitivamente de este lugar. Aunque es una de las más pequeñas islas de gran continente asiático, sin embargo es la que mejor refleja el sentido oriental de la vida. Bali rinde culto permanente a la cordialidad, a la paz, a la comunicación. En sus profundos valles, colmados de arrozales que forman terrazas, o en las cumbres de sus volcanes, se siente la mano generosa de la naturaleza. Bangkok es una de las ciudades más fascinantes de oriente al poseer una gran mezcla de estilos combinando las tradiciones del pueblo tailandés y la modernidad más vanguardista. Entre sus más de 300 templos destacan el Templo del Buda de Oro, el Wat Po, con su buda reclinado o el Templo de Marmol, también destacan el Gran Palacio, que guarda dentro de su recinto amurallado tesoros como el Buda de Esmeralda o el Mercado Flotante Damnoen Saduak. KIRUNNA recomienda un viaje combinado de 10 días/ 7 noches con 3 noches en Bagkok y 4 en la isla de Bali en régimen de alojamiento y desayuno a partir de 1.646 euros. Más información en agencias de viajes y www.kirunnatravel.es

Estambul, deseada de Oriente y Occidente

Pese a sus intrincadas callejas, a la acumulación de monumentos, a sus más de 10 millones de habitantes, a los miles de coches, camiones, carros y barcos que la atraviesan a todas horas, Estambul es una ciudad fácil de descubrir, fácil de recorrer. Lo mejor, sin duda, es dejarse perder en ella. **VIVATOURS** ofrece una escapada de 3 días y 2 noches de hotel en régimen de alojamiento y desayuno a partir de 344 euros. Más información en agencias de viajes y <u>www.vivatours.es</u>

Ámsterdam, una ciudad única

Ámsterdam es una ciudad diferente a cualquier otra, sus estilizadas fachadas la convierten en un modelo arquitectónico original y llamativo. No es fácil definir esta ciudad, al hablar de Ámsterdam es inevitable referirse a sus bellos canales, sus puentes, sus museos y su ambiente cosmopolita. Por todo esto, **TURAVIA** propone un viaje de 3 días / 2 noches en régimen de alojamiento y desayuno desde 220 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

El nuevo París

El otro París, el de la arquitectura de vanguardia y los nuevos centros artísticos, reclama su sitio en la agenda turística de este verano. El barrio de La Défense, el Museo del Quai Branly, diseñado por Jean Nouvel; la novísima Ciudad del Diseño y de la Moda o el Palacio de Tokio son algunos de los enclaves de una nueva ruta contemporánea. Desde 337 euros vuelos incluidos, **VIVATOURS** ofrece una estancia de tres días y dos noches en régimen de alojamiento y desayuno. Más información en agencias de viajes y <u>www.vivatours.es</u>

Directos a Taormina, la Sicilia íntima

Pirandello, Lampedusa y Quasimodo convirtieron Sicilia en literatura tras haberse bebido sus escarpada silueta con los ojos. Borges no pudo verla cuando la visitó, ya ciego, pero no renunció a recorrerla. La isla llena de leyendas, antigua morada de dioses, que atrajo a un invidente de esta categoría es más accesible este verano gracias a los vuelos

directos de **IBEROJET**. Cada lunes, de julio a septiembre, comunican Madrid con el aeropuerto de Taormina, en la costa este, incluye siete noches de hotel a partir de 731 euros. Más información en agencias de viajes y www.iberojet.es

Costa Rica, siempre verde

Costa Rica tiene algo. O mucho. Es el lugar perfecto para vivir aventuras en la jungla, asomarse a un volcán, bucear, montar a caballo o perderse en una apartada playa tropical. Para no perderse ninguna de las opciones que la hacen tan especial, TRANSCONTINENTAL de IBEROJET ha apostado por un programa de 9 días llamado Esencia de Costa Rica, con 2 noches en San José, 1 noche en el Volcán Poás, 2 noches en el Parque Nacional Tortuguero y 2 noches en el Volcán Arenal, en régimen de alojamiento y desayuno + 4 almuerzos y 3 cenas desde 1.513 euros. Más información en agencias de viajes y http://transco.iberojet.es

Verano de aventura en Vallnord

IBERSKI propone una aventura familiar de 7 días / 6 noches en Vallnord, incluyendo 1 forfait de verano de Pal para adultos y 1 peke forfait para niños hasta 11 años, excursión en 4x4 al Pallars-Sobirá y descenso en Rafting desde 137 euros. Más información en agencias de viajes y www.iberski.com

Ibiza, el mundo de las luces

Ibiza es un mundo de luces y colores convertido en ceremonia de vida. A la luz del día, sus magníficas playas y calas donde poder relajarse, a la luz de la noche, Ibiza se ha convertido en el corazón de la noche del planeta, factoría musical, envuelta en un ambiente de ritmos, magia y desenfreno. Mas de 20 discotecas, con capacidad para miles de persona, macrofiestas, ambientes indescriptibles, estrellas y famosos, decorados fastuosos, drags-queens y sobre todo música, música y música. VIVA TOURS tiene una oferta de calidad y muy variada ajustable a cualquier bolsillo, con salidas desde Madrid, Zaragoza, Sevilla, Málaga, León, La Rioja, Alicante, Valencia, Murcia y Bilbao y precios desde 252 euros por 3 días y 2 noches en régimen

de media pensión. Más información en agencias de viajes y www.vivatours.es

Turismo activo en Saint Lary

En pleno corazón de un amplio espacio natural fronterizo con España, Saint-Lary Soulan posee el encanto y el carácter de un verdadero pueblo de montaña. Desde el cierre de la estación invernal, múltiples actividades deportivas, culturales, de descubrimiento y de bienestar permiten a cada uno, grande o pequeño, recargarse de energía y vivir a su ritmo en el decorado más suntuoso de la montaña Pirenaica. **IBERSKI** propone una escapada de 3 días con un día de cañones en el Monte Perdido, iniciación a parapente y medio día de senderismo en el parque nacional desde 120 euros, la edad mínima para realizar la actividad es de 12 años. Más información en agencias de viajes y www.iberski.com

Egipto de ensueño

SOLPLAN propone una magnífica oferta para conocer Egipto con salidas todos los viernes desde Madrid a partir de 499 euros. Este viaje de 8 días y 7 noches incluye el billete de avión con vuelo especial directo desde Madrid, y 4 noches de alojamiento en el Cairo en hoteles a partir de 4 estrellas incluido el desayuno. Y un magnífico crucero de tres noches con pensión completa y visitas a los Templos de Luxor, el Valle de los Reyes y las Reinas, el Templo de Hatshepsut, los Colosos de Mennon, Karnak, Edfú, Kom Ombo y Aswan: Cantera de granito, Obelisco inacabado, Gran Presa. También incluye una visita panorámica a las Pirámides. Más información en agencias de viajes y www.solplan.es

Munich, ciudad mágica

Munich es la tercera ciudad de Alemania en habitantes y la capital del Estado Libre de Baviera. Munich ha sabido preservar su agradable y acogedor carácter. Sus vecinos están orgullosos de haber conservado su pasado histórico del que da testimonio una plétora de iglesias barrocas y palacios clásicos. También caracteriza esta ciudad la proximidad de los Alpes, cuyas faldas se extienden hasta pocos kilómetros al sur de Munich, donde comienza el bello

paisaje bávaro prealpino. **TURAVIA** ofrece una escapada de 3 días y 2 noches desde 276 euros en régimen de alojamiento y desayuno. Más información en agencias de viajes y <u>www.turavia.es</u>

París, "Ile de France"

París es probablemente la ciudad más atractiva y espléndida de Europa, y una de las más bellas del mundo. Arte, historia, cultura y naturaleza hacen de París un lugar único, con muy acusada personalidad. Notre Dame, la Sainte Chapelle, la Ópera, los Inválidos, la torre Eiffel, la Place Concorde, el Louvre, los campos Elíseos... son sólo alguna de las cosas que se pueden visitar en París, la conocida como la "ciudad de la luz" merece también, ser recorrida de noche y admirar los principales monumentos iluminados en un crucero por el Sena. **VIVATOURS** nos propone unos precios excepcionales para escapadas de 3 días con salidas hasta el 30 de agosto en régimen de alojamiento y desayuno con vuelos desde distintos lugares de España, a partir de 289 euros. Más información en agencias de viajes y <u>www.vivatours.es</u>

Florencia, la ciudad del arte

Conocer Florencia es algo imprescindible para el amante del arte. La capital toscana es la maravilla del renacimiento; el lugar donde se hallan las huellas de personajes como Dante o Miguel Ángel, y miles de obras de aquellos hombres que en el tramo final de la Edad Media impulsaron el desarrollo del hombre y realizaron algunas de las más bellas creaciones artísticas de todos los tiempos. **TURAVIA** propone ir a Florencia sin gastar mucho dinero, el precio base del viaje de tres días es a partir de 257 euros, incluye avión línea regular en clase turista, 3 días/2 noches de estancia en el hotel elegido en régimen de alojamiento y desayuno y seguro de viaje. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

Cuba, todo un compendio de la esencia caribeña La isla en sus 111 kilómetros reúne todo un compendio de la esencia caribeña, en una sabia mezcla de lo español, lo africano y lo genuinamente americano. Cuba es todo un país, mucho más que una islita con cocoteros y playas. Al destinos turístico de ensueño conocidos internacionalmente como La Habana, máximo exponente de la arquitectura colonial en el Nuevo Continente, con un casco antiguo declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad y rebosante de tipismo, antiguos palacios, iglesias, fuertes y conventos, hay que añadir Varadero, el centro turístico más conocido de la isla, con más de 20 kilómetros de playas de fina y blanca arena. **IBEROJET** experto en este destino tiene varias ofertas desde el mes de julio hasta octubre. El viaje dura ocho días con salidas diarias en vuelo especial desde Madrid. El precio base es de 1.250 euros para Varadero y el combinado La Habana/Varadero es de 1.140 euros. Más información en agencias de viajes y www.iberojet.es

Una experiencia familiar en Andorra

Situada entre Francia y España bajo la protección de los Pirineos, Andorra ofrece impresionantes paisajes montañosos y un patrimonio cultural heredero de su pasado románico. En la época más cálida, su geografía atrae a los excursionistas y a quienes necesitan escapar del ruido y las tensiones de las urbes. Sus ciudades se tornan tentadoras al reflejar en sus escaparates los buenos precios de todos sus productos en relación con sus países vecinos. IBERSKI propone pasar unas vacaciones en familia rodeados de naturaleza. El precio base es de 98 euros en el hotel de cuatro estrellas Sport en régimen de alojamiento y desayuno y paseo a caballo, la edad mínima para realizar la actividad es de 13 años. Los niños de 0 a 11 años pueden viajar gratis si comparten la habitación en el hotel con dos adultos. No incluye la entrada al circuito. Más información en agencias de viajes y www.iberski.com

Amsterdam, una ciudad única

Ámsterdam es una ciudad diferente a cualquier otra, sus estilizadas fachadas la convierten en un modelo arquitectónico original y llamativo. No es fácil definir esta ciudad, al hablar de Ámsterdam es inevitable referirse a sus bellos canales, sus puentes, sus museos y su ambiente cosmopolita. **VIVA TOURS** dispone de una oferta de tres

días con salida desde Barcelona en vuelo regular con la compañía Clickair, estancia en hotel en régimen de alojamiento y desayuno. El precio base es desde 413 euros. Más información en agencias de viajes y <u>www.vivatours.es</u>

Jordania, una belleza natural

Jordania es un país acogedor que recibe a los visitantes con gusto, da la bienvenida a los turistas con cortesía y hospitalidad y es tal vez el más seguro y estable de la región. Tiene mucho que ofrecer: ruinas de ciudades romanas, el espectacular paisaje de arenas de color rojo del desierto de Wadi Rum, las azules aguas cristalinas con fondos marino repletos de corales del golfo de Aqaba, el deslumbrante Mar Muerto, los impactantes lugares bíblicos, y la joya de cualquier viaje a Jordania: Petra. Es cierto que con sólo conocer la ciudad de los nabateos y su mágico entorno merece la pena el viaje. VIA MED dispone de un viaje de ocho días con salidas el 1 y 8 de agosto desde Madrid con la compañía Royal Jordania, el precio base es de 866 euros. Más información en agencias de viajes y www.viamed.es

Aventura en Vietnam

Este país del continente asiático resume en sí mismo todos los encantos del Lejano Oriente. Es a la vez exótico y moderno, tradicional y cambiante. La capital del país, Hanoi, es una de las ciudades más atractivas del sureste asiático, merece la pena visitar el "lago de la Espada Restituida", donde habita el Buda de los cien ojos y el Mercado Hangbe. En Vietnam todavía se puede contemplar paisajes no contaminados por el turismo, ciudades y comidas diferentes. KIRUNNA TRAVEL dentro de su amplia programación a Asia tiene diversos programas a Vietnam. Una buena propuesta es "Vietnam Colonial" un circuito de trece días, estancias en régimen de media pensión excepto el día 7° que sólo es alojamiento y desayuno, tres noches en Hanoi, una noche en Halong, una noche en Haiphon, dos noches en Hoian, una noche en Hue y dos noches en Ho Chi Minh. El precio base es a partir de 2.940 euros. Las salidas son el 6 y 13 de septiembre. Más

información en agencias de viajes y www.kirunnatravel.es

República Checa, en el corazón de Europa

Praga no sólo tiene un indudable atractivo artístico que la hace merecedora de varios días de estancia, sino que también está en un territorio hermoso, con notables castillos y poblados llenos de encanto, hasta en los más mínimos detalles. La hermosa ciudad balneario de Karlovy Vary tiene unos manantiales con chorros a mas de 70°C y casi 12 metros de altura. El castillo de Zámeck domina la población de Cesky Krumlov. **CONDOR VACACIONES** dispone de una escapada de cinco días a partir de 775 euros. Más información en agencias de viajes y www.condorvacaciones.es

Roma siempre de moda

Roma es una de las capitales universales del turismo. Sus atractivos son muchos, tantos como las posibilidades que se plantean para acudir a la ciudad Eterna desde diferentes ópticas de presupuestos e intereses. Roma es siempre el encuentro con el arte, con las plazas, las fuentes y la antigüedad, pero también es una cita con el paseo, con la relación humana de sus gentes y la complicidad, que atrapa al viajero en sus ambientes. **TURAVIA** aconseja visitar esta fascinante ciudad durante tres días con salida en avión de línea regular en los meses de julio y agosto a partir de 211 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

Escapada a Cerdeña

Cerdeña es una de las islas más bonita y acogedoras de Italia. Un lugar donde además de una bellísima naturaleza y lugares de veraneo, encontraremos una historia muy rica, tradiciones vivas, artes populares, una gastronomía exquisita y una gente maravillosa. **IBEROJET** propone visitar la Costa Esmeralda durante ocho días con salida desde Barcelona en vuelo especial los martes con precio base a partir de 670 euros. Más información en agencias de viajes y <u>www.iberojet.es</u>

Para más información a Prensa

Enrique Sancho OPEN COMUNICACIÓN

Santa Engracia, 51 28010 MADRID Tels.: 91 447 72 91 y 670 09 82 85

opencomunica@terra.es
open@opencomunicacion.com
www.opennewsturismo.com